

ABSTRAK

AI DIAN

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PEMANFAATAN
PROGRAM PENGELOLAAN PENYAKIT KRONIS (PROLANIS)
(Studi Pada Peserta Prolanis Penderita Hipertensi di Puskesmas Salopa
Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2018)**

Prolanis merupakan suatu sistem pelayanan kesehatan dan pendekatan proaktif yang dilaksanakan secara terintegratif yang melibatkan peserta, fasilitas kesehatan, dan BPJS Kesehatan dalam rangka pemeliharaan kesehatan bagi peserta BPJS Kesehatan yang menderita penyakit kronis untuk mencapai kualitas hidup yang optimal dengan biaya pelayanan kesehatan yang efektif dan efisien (BPJS Kesehatan, 2014). Sasaran utama kegiatan Prolanis yaitu peserta Prolanis hipertensi yang ada di wilayah kerja Puskesmas Salopa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan pemanfaatan Prolanis (studi pada peserta prolanis hipertensi di puskesmas Salopa kabupaten Tasikmalaya tahun 2018). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analitik dengan desain penelitian cross sectional. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah Total sampling dengan jumlah responden sebanyak 82 orang. Pengumpulan data menggunakan kuesioner, analisis data menggunakan *chi-square*, didapatkan adanya hubungan yang signifikan antara jenis kelamin dengan pemanfaatan Prolanis ($p= 0,001$), tidak terdapat hubungan yang signifikan antara pendidikan dengan pemanfaatan Prolanis ($p= 0,309$), tidak terdapat hubungan antara pendapatan dengan pemanfaatan prolanis ($p= 0,054$), tidak terdapat hubungan yang signifikan antara jarak tempuh dengan pemanfaatan Prolanis ($p= 0,599$), tidak ada hubungan antara persepsi dengan pemanfaatan Prolanis ($p= 0,501$), kesimpulan dari penelitian ini adalah tidak ada hubungan antara pendidikan, pendapatan, jarak tempuh dan persepsi, yang terdapat hubungan yaitu jenis kelamin dominan perempuan, hasil penelitian ini Memberikan edukasi kepada keluarga peserta mengenai penyakit yang diderita oleh peserta tersebut dengan menerangkan pentingnya peserta untuk mengikuti program pengelolaan penyakit kronis secara rutin tiap bulannya dan pentingnya dukungan keluarga dalam mendorong pemanfaatan Prolanis.

**Kata kunci : Pemanfaatan, Prolanis
Kepustakaan : 2004 - 2017**